¡Comamos fuera!



(Fotografía: Ryan Givens)

¿A qué se refiere?

La pandemia ha traído muchos cambios en la forma en laque nos relacionamos. Puede que algunos de nosotros no estemos preparados para volver a cenar en ambientes cerrados. ¡Pero nadie debe quedarse fuera de los magníficos restaurantes de Shoreline! Sus representantes en el Ayuntamiento están trabajando con gran dedicación para ayudar a convertir los estacionamientos que se utilizan poco en oportunidades gastronómicas. Esperamos poder lograrlo mediante una estrategia de dos pasos. Primero, queremos trabajar en los estacionamientos de propiedades privadas. Una vez que alcancemos esto, pasaremos a trabajar en experiencias gastronómicas en la acera.

¡Su ciudad quiere conocer su opinión!

Póngase al día con el debate de la Comisión de Planificación del 16 de diciembre de 2021.

Vea la presentación

<u>Lea el paquete de información sobre la reunión</u>

Vea la grabación de video

Suscríbase mediante el formulario web de esta página para obtener actualizaciones. El debate continuará en una próxima reunión de la Comisión de Planificación.

Lo invitamos a que nos envíe sus ideas y opiniones por teléfono o por correo electrónico; consulte la información de contacto en el apartado "Contact us" (Contáctenos).

¿Por qué hacemos esto?

En un intento por ayudar a algunos de los comercios locales durante la pandemia, el Ayuntamiento promulgó una normativa provisional para permitirles a los restaurantes que sienten a sus clientes en estacionamientos al aire libre, aceras y otros espacios públicos. Estas normas les proporcionaron flexibilidad a los comercios que tuvieron que lidiar con cierres y otras restricciones del COVID-19.

Aunque el Ayuntamiento ya extendió esta normativa en tres ocasiones, está previsto que expire para el 21 de junio de 2022. Esperamos hacer de las cenas al aire libre una oportunidad permanente para todas las personas en Shoreline. No dude en leer las siguientes ordenanzas:

- Ordenanza n.º 895 (normativas provisionales originales)
- Ordenanza n.º 917 (segunda ampliación)
- Ordenanza n.º 936 (tercera ampliación)
- Ordenanza n.º 952 (cuarta y más reciente ampliación)

Las normativas provisionales actuales funcionan de la siguiente manera:

Estacionamientos privados	Espacios públicos
 Envíe un formulario de registro de la zona para sentarse al aire libre. ¡Es GRATIS! Permitido para restaurantes con estacionamientos privados 	 Presente un permiso de lugar al paso ¡También es GRATIS! Se permite a los restaurantes que quieran utilizar las aceras, las zonas de estacionamiento en la calle u otras zonas
estacionamientos privados	públicas.

¿Cómo funciona?

Si alguna vez se has preguntado por qué la ciudad tiene este aspecto particular, le contamos que se debe a que nuestra ciudad tiene sus propias normas en cuanto al aspecto de la comunidad. Estas normas incluyen cuestiones como qué usos están permitidos, dónde están permitidos y cómo deben ser los edificios. Puede encontrar estas normas en el Código Municipal de Shoreline <u>Título 20 del Código de</u> <u>Desarrollo</u>.

Cuando se proponen cambios, o enmiendas, a estas normas, la <u>Comisión de Planificación se encarga de revisarlas</u>. Esta comisión es una junta voluntaria de residentes de Shoreline que hace una recomendación al Ayuntamiento. Como sus líderes electos, el Consejo Municipal decide qué reglas se cambian. Todas las investigaciones, coordinaciones y presentaciones son elaboradas por el personal de la ciudad, que es experto en diversos campos y está empleado para llevar a cabo el trabajo de sus representantes elegidos localmente.

Mientras trabajamos con nuestros socios de la comunidad (aquí es donde participa usted), el personal de la ciudad presentará este tema a la Comisión de Planificación varias veces para su revisión y perfeccionamiento antes de que finalmente lo considere el Ayuntamiento. Una vez que el Ayuntamiento

vote las ordenanzas/normativas, los cambios en las normas se harán oficiales, el personal de la ciudad podrá permitir asientos al aire libre de forma permanente.

Apartado "Contact us" (Contáctenos)

Cate Lee Planificador avanzado (206) 801-2557 clee@shorelinewa.gov

Kevin Bagwell Socio planificador (206) 801-2551 kbagwell@shorelinewa.gov